

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Rambach am 28. September 2010

Wiederholungsantrag zur Errichtung eines Treppengeländers auf dem Friedhof Rambach CDU Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, das zuständige Fachamt zu veranlassen, endlich das bereits in der Sitzung am 25. August 2009 beantragte Treppengeländer an der zweiten rechten Treppe am Hauptweg auf dem Rambacher Friedhof zu errichten und darüber hinaus die Treppe instand zu setzen und auch andere Wege und Mauer auf den Ist-Zustand zu überprüfen.

Begründung:

Das Treppengeländer wurde, ohne eine Information an den Ortsbeirat, bis heute nicht angebracht, obwohl es dringend erforderlich ist. Nicht nur im Winter bei Schnee, nein auch im Sommer ist die Treppe durch vom Regen angeschwemmte Steinchen ein permanentes Sicherheitsrisiko gerade für die älteren Friedhofsbesucher. Die Treppe befindet sich generell in einem beklagenswerten Zustand. Auch sollten generell die Treppen und Mauern überprüft und instand gesetzt werden.

Protokollnotiz Nr. 0026

Der Antrag der CDU Fraktion wird zugezogen.

Verteiler:

100800
zdA

Brockmann
Ortsvorsteher